



Régie intermunicipale de traitement
DES MATIÈRES RÉSIDUELLES
MRC de La Matapédia et de La Mitis

20 avril 2017

Objet : Mot du président de la Régie intermunicipale de traitement des matières résiduelles des MRC de La Matapédia et de La Mitis au sujet du nouveau logo

Bonjour chers Matapédiens et Mitissiens,

Je suis fier aujourd'hui de vous présenter le tout nouveau logo de la Régie intermunicipale de traitement des matières résiduelles des MRC de La Matapédia et de La Mitis. Ce logo représente l'importante préoccupation que nous avons envers l'environnement et les principes de l'économie sociale. Avec la main qui supporte ces trois feuilles, il souligne très bien que c'est nous qui devons mettre les efforts pour le futur de notre environnement.

Je termine ce petit mot en vous remerciant sincèrement de votre implication pour la réussite de ce projet commun des deux MRC. Soyons tous engagés individuellement pour notre environnement futur.

Georges Guénard, président

Régie intermunicipale de traitement des matières résiduelles
des MRC de La Matapédia et de La Mitis